

du Sanatorium ; et de là au cimetière, par le personnel de l'hôpital civique.

La cérémonie fut pleine de grandeur, et l'émotion profonde des assistants, ajoute un journal d'Estcourt, s'est trahie par des larmes.

C'est la première victime choisie parmi la phalange héroïque de nos religieuses canadiennes, parties depuis sept ans pour se dévouer aux soins des malades dans les missions lointaines de Natal. L'esprit de foi qui leur a fait abandonner leur patrie, leur famille, et le cloître où elles avaient prononcé leurs vœux de religion, en les signalant à l'admiration du monde, a jeté sur notre nationalité canadienne un rayon plein de gloire.

Le nom de Sœur Saint-Antoine de Padoue sera inscrit dans les annales de nos martyrs, comme dans le cœur reconnaissant des populations africaines, qu'elle a su édifier par ses exemples, auxquelles elle a prodigué, avec sa vie, les soins incessants de sa charité et de sa tendresse religieuse.

Semaine religieuse de Québec.

NOMINATION ECCLESIASTIQUE

PAR décision de Mgr l'archevêque de Montréal, M. l'abbé J.-B. Jobin a été nommé curé de la nouvelle paroisse de Saint-Jean-de-la-Croix.

ORDINATION

DIMANCHE, le 29 avril, à la cathédrale, par Mgr l'archevêque de Montréal, l'ordre de la prêtrise a été conféré au Frère Pauzé, de la congrégation du Très Saint-Sacrement.

AUX PRIERES

Sr Marie du Crucifix, née Rose-Emma Minette, professe de chœur des religieuses des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.

Sr Clément, tertiaire des Servites de Marie, décédée à Montréal.

Sr Briget McGowan, auxiliaire des Sœurs Grises de l'Hôpital-Général, décédée à Montréal.